



# Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp  
Protokollführung: Friedrich Strube

01. November 2021, 17 Uhr c.t.

**Stimmberechtigte Anwesende:** Jurek Völp, Daniel Petrasch, Jannik Gondolf (bis 17:52 Uhr), Patrick Walkowiak, Phillipp Beißner, Katharina Leitmann (ab 17:29 Uhr), Friedrich Strube

**Weitere Anwesende:** Hendrik Meinert, Günther Heemann

**Nächste Sitzung:** Montag, 08.11.2021, 17 Uhr c.t. <https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.de/b/jur-zxc-9wx>

## Tagesordnung

- TOP 1 Organisatorisches
- TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
- TOP 3 Post
- TOP 4 Berichte
- TOP 5 Erstifahrt
- TOP 6 Vollversammlung
- TOP 7 ZaPF
- TOP 8 Verschiedenes

---

## **TOP 1 Organisatorisches**

### **a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Beginn 17:15 Uhr.

Die Sitzung ist beschlussfähig.

### **b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung**

Jurek wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen. Friedrich als Protokollführer. Die Vorschläge werden einstimmig angenommen.

### **c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen**

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

### **d) Festlegung der Tagesordnung**

Die folgende Tagesordnung wird vorgelegt:

TOP 1: Organisatorisches

TOP 2: Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3: Post

TOP 4: Berichte

TOP 5: Erstifahrt

TOP 6: Vollversammlung

TOP 7: ZaPF

TOP 8: Verschiedenes

Es gibt keine Änderungsanträge. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

## **TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat**

Es gab in der letzten Woche keine Anfragen an den Fachschaftsrat.

## **TOP 3 Post**

Es gab seit der letzten Sitzung keine Post.

## **TOP 4 Berichte**

### **a) Berichte aus den Gremien**

**FSVK** Es wird auf den Rundbrief 937 verwiesen. Hendrik berichtet von Anfragen bzgl. der Öffnung der Mensa. Zwar steht noch kein konkreter Termin fest, jedoch wird versucht, diesen in Erfahrung zu bringen. Die Abstimmung über zusätzliche Gelder für die Anschaffung eines Postwagens durch die Juristen wurde vertagt. Darüber hinaus gab es Anfragen, ob die Kosten für Schnelltest freiwillig ungeimpfter

---

Personen durch den Asta übernommen werden. Dieser lehnt die Finanzierung eines solchen Unterfangens jedoch grundsätzlich ab.

**QVA** Das Gremium tagte am Mittwoch. Patrick berichtet, dass die Gelder zur Finanzierung der Übungsleiter und Korrektureure bewilligt wurden. Es wurde desweiteren beantragt, das Schema zur Festlegung der Anzahl der Übungsleiter und Korrektureure dahingehend zu verändern, dass nicht länger einzig die Anzahl der Studierenden maßgeblich ist, sondern im Etat ein gewisser Prozentsatz zur Einstellung von Hilfskräften vorgesehen wird. Die Universität steht währenddessen in Verhandlung mit dem zuständigen Ministerium, da letzteres Gelder zur Finanzierung von Übungsleitern nur dann bereitstellen will, wenn es sich bei zwei Dritteln um Festangestellte handelt. Dies erschwert jedoch die Einstellung von studentischen Hilfskräften. Die Zukunft des Hochschulpakts steht indes weiter offen und der Helpdesk wird verstetigt. Es wurde zuletzt nach einem Kandidaten zur Teilnahme im Gemeinsamen Prüfungsausschuss gefragt. Friedrich Strube hat sich bereit erklärt.

## TOP 5 Erstifahrt

Trotz einiger weniger Absagen konnte die Teilnehmerliste durch Nachrücker wieder voll besetzt werden. Die Anmietung des Hauses wurde bis Montag den 08.11.2021 verlängert und die Abreise der Teilnehmer ist optional am Sonntag oder Montag möglich. Patrick stellt den folgenden Antrag:

Der Titel 2003 Erstsemesterfahrt soll in den Ausgaben auf 4375€ und in den Einnahmen auf 3675€ erhöht werden. Der Gesamtbetrag von 4375€ soll dem AK für die Finanzierung der Fahrt unterstellt werden (darin enthalten 2430€ für die Unterkunft).

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

## TOP 6 Vollversammlung

Patrick hat bereits die zentrale Hörsaalvergabe um einen Saal angefragt, jedoch bisher keine Rückmeldung erhalten. Er will morgen erneut nachhaken. Der geplante Termin für die Vollversammlung bleibt der 17.11.2021 um 13 Uhr. Günther äußert Zweifel daran, dass die Einladefrist nur eine Woche beträgt. Patrick verweist auf §10 Abs. 1 und §10 Abs. 3 der Fachschaftssatzung.

Folgende Personen haben zum jetzigen Zeitpunkt ihre Kandidatur verkündet:

- Daniel Petrasch
- Alexander Schicke
- Vivien Köhler
- Talha Demirci

- 
- Henri Cecatka
  - Günther Heemann
  - Jule Kirschke
  - Jurek Völp
  - Lennart Ahrens
  - Friedrich Strube
  - Lisa Engler

## TOP 7 ZaPF

Keiner der zuständigen Räte ist anwesend. Der Bericht wird auf die kommende Sitzung vertagt.

## TOP 8 Verschiedenes

Jurek äußert den Wunsch zur Einrichtung eines AK mit der Aufgabe Pin-Up-Kalender zu produzieren, der ausschließlich Bilder von Patrick enthält. Leider stellt sich Patrick für ein solches Vorhaben nicht zur Verfügung.

Lennart merkt an, beim Aufräumen seines Portemonnaies eine alte Getränkerechnung aus dem letzten Haushaltsjahr gefunden zu haben. Die Ausgaben sind im Rahmen der letztjährigen Erstsemesterveranstaltung angefallen und er bittet um einen nachträglichen Beschluss, den Betrag an Ihn auszuzahlen. Patrick ergreift für Lennarts Anliegen Partei und weist auf das ausreichende Finanzpolster hin, welches diese verspäteten Ausgaben abzufedern vermag. Jedoch wird die mangelnde Souveränität und Achtsamkeit seitens Lennart bemängelt.

Patrick schlägt den Rücklagentopf als Finanzierungsmöglichkeit vor, woraufhin Günther anmerkt, dass dieser auch für den noch anstehenden Umzug aus dem NB gedacht ist. Außerdem bemängelt er, dass es bereits Situationen gab, in denen nachträglich kein Geld bewilligt wurde und merkt ferner an, dass "mit zweierlei Maß gemessen wird".

Patrick beantragt ein Maximum von 220€ zur Auszahlung des Geldes.

Der Antrag wird mit einer Enthaltung und sechs Ja-Stimmen angenommen. Es wird gefragt, ob es eine Rückmeldung bzgl. der Nutzung des Studiraumes gibt, da Jule jedoch nicht anwesend ist, kann darüber keine Auskunft gegeben werden.

Ende: 17:53 Uhr

Bochum, 1. November 2021



---

Protokollführung